

# Desconocidos

Abbigail Frías



# Capítulo 1

Despierto.

Estaba en una etapa confluyente, mi mente gritaba en silencio, ¡Aun sigo viva! El miedo, apretando mis vértebras despacio, me arrastró tras un vacío.

Todo se detuvo, y comenzó.

Deslumbrarse por existir, fue una sensación de tensión y calma. Intente un momento, perderme, encontrarte ¿Pero ya no perteneces? Quería saberlo al instante.

Después de mi esfuerzo por aclarar la vista, note mi habitación tal y como la recordaba, los olores tenían sentido. No era precisamente el lugar que esperaba ver tras despegar mis párpados, quizás una habitación de terapia intensiva era lo que mi imaginación sugería.

¿Qué sigue ahora?

Mis labios secos, mi lengua adormecida con pocas fuerzas intentando pronunciar sonidos,

- ¿Mamá?- fue mi primera palabra. El terror de no tener repuesta, fue rápido.

-¿Mamá?- repetí.El sonido de los pasos respondió primero.

-Esther?

Entraste de un salto a la habitación, dejaste caer todo tu cuerpo sobre mi costado, te anidaste por minutos, nuestras miradas decían todo, no decíamos nada.

Desde el día que desperté del coma, pasaron siete meses, del accidente casualmente un año. Todo se revuelve, la ansiedad pellizca fuerte y siento que muero en algún sueño o despierto nuevamente en una pesadilla. Imagino tu silueta deambulando, me aferro a la idea, pienso en darle sentido a todo lo que vivimos, intento entender si realmente eras o sos.

La certeza de haberte conocido cada día es más intensa.